

L'ONACVG a fêté ses 100 ans de mémoire et de solidarité

Christelle Didierjean

L'Office national des anciens combattants et victimes de guerre du Haut-Rhin (ONACVG) s'est rassemblé, jeudi dernier, à la Préfecture du département pour leur assemblée générale. Après cette réunion, l'organisation a invité toutes les associations patriotiques à les rejoindre pour fêter son centenaire. En effet, créé le 2 mars 1916, l'Office des mutilés et des réformés sera réuni à celui de l'Office national des pupilles de la nation pour former, en 1946, l'ONACVG.

Victimes du terrorisme

« Ce centenaire nous invite à survoler le XX^e siècle, à s'arrêter sur les pages de son histoire les plus sombres mais aussi les plus lumineuses. Au fil du temps, l'ONACVG est devenu le point d'ancrage des anciens combattants », a souligné François Scherr, directeur de l'ONACVG du Haut-Rhin.

Si le public connaît son action en



Les Tambours du centenaire d'Uffholtz, en tenue de grognards (costume militaire de la Première Guerre mondiale bleu horizon) ont animé cet anniversaire avec de la musique militaire.

Photo L'Alsace/Christelle Didierjean

faveur des soldats des deux grandes guerres, le travail continue pour les combattants de conflits récents (Liban, Mali, Centrafrique, Afghanistan...) mais aussi pour les victimes du terrorisme.

Dans la salle Schoelcher de la pré-

fecture, une centaine d'invités a assisté à la projection d'un film, mêlant images d'archives et récentes, retraçant le rôle de l'ONACVG, de la Première Guerre mondiale aux derniers attentats. Une exposition de 40 portraits - déportés, victimes de guerre, d'actes de ter-

rorismes, de pupilles de la nation ou de prisonniers de guerre - met quant à elle en lumière des visages d'hommes et de femmes, d'âges et d'horizons différents. Ils représentent une poignée des quelque trois millions de victimes que l'ONACVG soutient.